

CANDIDATO A DELEGADO A LA ASAMBLEA MUNICIPAL DEL PODER POPULAR

Publio Carrillo Ríos

Circunscripción: 33 Municipio: Yara

Edad: 62 Estado Civil: Casado

Nivel Escolar: Superior

Número Identidad: 55021918807 Integración: CDR, MTT, PCC,BPD

SÍNTESIS BIOGRÁFICA

Inicio sus estudios primarios en la escuela Felipe Frías Mejías en Buey del Gallego desde el año 1961 – 1966 hasta 6to grado, los estudios secundarios los realizó en la ESBUC Arnoldo Matos Lagos en el año 1967 – 1969, el 10mo lo cursó en la ESBEC Carlos Manuel de Céspedes fue monitor de Geografía y Química, el preuniversitario lo cursa en el IPUEC 30 de noviembre fue miembro de la FEEM participó en eventos estudiantiles municipales y deportivos en el equipo de Béisbol, competencias municipales. Comienza los estudios universitarios en la universidad de Granma en la carrera de Ingeniería Agrónomo se gradúa en el año 1986 en esta especialidad

Inicia su vida laboral en el año 1986 como Ingeniero Principal en la Granja La Jagua del plan cañero Ranulfo Leyva Pacheco se desempeñó como Jefe de Producción y Administrador de la UBPC, pasa a las filas del PCC en el año 1995, fue el Secretario General del Núcleo, continúa el trabajo en la Dirección del Central Ranulfo Leyva Pacheco como Jefe del Sector Campesino y como Inspector Integral de Caña. Trabaja en el Departamento Técnico del Central Bartolomé Masó Márquez, en este período pasó diferentes cursos de posgrado: Control Integral de Malezas- Suelos y Agroquímica – Curso para Jefe de Brigada de Producción Permanente en el Centro Nacional de Capacitación Azucarera, Pasó el curso Gerencial de Cooperativas y el Diplomado de Hortaliza, actualmente es el Presidente de la CCS Benilde Orozco de Santa Rita, es Coordinador de la zona # 74 desde 1980 hasta la actualidad, participa activamente en las movilizaciones de la Defensa es el Jefe de Brigada dela zona Los Guineos por su entrega incondicional a las tareas asignadas por la Revolución y el compromiso con su pueblo es electo por su membrecía como candidato a Delegado a la Asamblea del Poder Popular.